

Montag, 2. April 2012
Freiburger Nachrichten

Zwei Synodalräte treten zurück

MURTEN Die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Freiburg muss zwei der sieben Sitze im Synodalrat neu besetzen. Samuel Gerber und Jean-Christoph Stucki stellen sich bei den Erneuerungswahlen im Juni nicht mehr zur Verfügung. Gerber war neun Jahre im Amt, Stucki deren sieben. Die weiteren Synodalräte, darunter Präsident Daniel de Roche und Vizepräsidentin Martina Zurkinden, wollen sich für die nächste Legislatur bis 2016 wiederwählen lassen. *mk*